

Mois de la Reconnaissance

Récapitulatif 2025 en images

Revivez les moments marquants d'un mois vibrant de gratitude et de célébrations au CISSS de Chaudière-Appalaches!

Des sourires, des rires et de précieux partages : les ingrédients d'un mois mémorable

Les **Pauses Merci** ont fait rayonner la reconnaissance sur dix de nos installations. Ces rendez-vous festifs ont permis aux gestionnaires, employés(es) et usagers(ères) de se rassembler dans une ambiance chaleureuse, propice aux échanges et à la bonne humeur. Qu'il pleuve ou qu'il fasse beau, des jeux, des gourmandises, de la musique et de la danse ont animé ces journées.

CPRJDA de Montmagny



CLSC et CHSLD de Saint-Anselme



CLSC de Saint-Joseph-de-Beauce



Hôtel-Dieu de Lévis



CLSC et CHSLD de Saint-Prosper



Maison des aînés de Saint-Martin



CLSC de Saint-Jean-Port-Joli



CHSLD de Disraeli



ainsi que le CHSLD et le CRDI-TSA de Saint-Apollinaire et le CLSC de Laurier-Station.

Quand reconnaissance rime avec action!

Une **pause animée** par l'Escouade Bouger au travail a été offerte aux équipes des pharmacies de l'Hôpital de Saint-Georges, de l'Hôpital de Montmagny et de l'Hôpital Paul-Gilbert, ainsi qu'aux équipes du CHSLD de Saint-Jean-Port-Joli et des archives de l'Hôpital de Thetford, leur permettant de partager un moment.

Offerte par leur gestionnaire en signe de reconnaissance, cette initiative a permis d'intégrer des mouvements et des étirements au quotidien, tout en créant un moment dynamique, rassembleur et énergisant. Un geste simple, mais significatif, qui a non seulement fait bouger les équipes, mais aussi renforcé le sentiment de reconnaissance et multiplié les sourires!



Lumière sur nos équipes nocturnes

Le **concours « Lumière sur nos équipes nocturnes »** a permis de souligner le dévouement et l'engagement exceptionnels de nos équipes de nuit. Leurs sourires et leur professionnalisme illuminent chaque nuit notre organisation et nous tenions à les remercier chaleureusement pour leur contribution précieuse. Les équipes gagnantes sont :

- Équipe de nuit du Centre mère-enfant/Pédiatrie, Hôpital de Saint-Georges
- Équipe de soir du Centre mère-enfant/Pédiatrie, Hôpital de Saint-Georges
- Équipe de nuit, CHSLD de Saint-Anselme
- Équipe de nuit Info-Santé, Beauce
- RAC Coteau – équipe soir et nuit, CRDI de Montmagny-L'Islet
- Équipe de nuit, CHSLD de Montmagny
- Équipe de soir, CHSLD de Montmagny
- Équipe de nuit, CHSLD de Lac-Etchemin
- Équipe de soir, CHSLD de Lac-Etchemin
- Équipe de soir, l'URFI CRDP de Charny
- Équipe de nuit, l'URFI CRDP de Charny
- Équipe de soir et nuit, l'URFI CRDP de Beauceville
- Équipe de soir et nuit des coordonnateurs des 4 DERLS
- Laboratoire soir et nuit, Hôtel-Dieu de Lévis
- Équipe de soir, CHSLD René-Lavoie
- Équipe de nuit DSI, Hôpital de Thetford
- Équipe de soir du Centre mère-enfant, Hôpital de Montmagny
- Équipe de soir et nuit, CHSLD de Saint-Prosper
- Équipe de nuit, CHSLD de Saint-Eugène
- Équipe de soir, CHSLD de Sainte-Marie
- Équipe de nuit, CHSLD de Sainte-Marie
- Équipe de nuit, CHSLD de Lévis
- Équipe de soir, CHSLD de Lévis

Des témoignages touchants : une vague de gratitude

Des **messages de reconnaissance** ont afflué de la part de la direction, des gestionnaires et des employés(es), soulignant l'impact positif de chacune et chacun dans notre quotidien. Ces mots touchants ont été affichés au mur virtuel de la reconnaissance. Des témoignages ont également été partagés sur nos réseaux sociaux : découvrez ces mots sincères et émouvants sur la page Web du [Mois de la reconnaissance](#) et au [mur virtuel de la reconnaissance](#).



Je tiens à exprimer ma grande fierté envers notre incroyable équipe de soins du CHSLD de Saint-Eugène. Votre engagement et votre dynamisme font une différence au quotidien pour notre clientèle. Merci pour votre implication et votre travail exceptionnel!

- Keven Grenier

Des outils pour perpétuer la reconnaissance toute l'année!

Un [webinaire](#) sur la reconnaissance, des [outils et des défis reconnaissance](#) sont à votre disposition pour continuer à exprimer votre reconnaissance envers vos collègues, vos gestionnaires, vos équipes et vos partenaires.

Merci à toutes et tous pour votre belle énergie et votre engagement, qui ont contribué à faire de cette édition du Mois de la reconnaissance un moment marquant et inspirant.

Ensemble, poursuivons nos efforts pour entretenir une culture de bienveillance et de valorisation.

Restez à l'affût pour ne pas manquer le Mois de la reconnaissance 2026!